

Harmoni di Pasar Sugapa: Satgas Yonif 509 Kostrad dan Aparat Keamanan Gelar Kegiatan 'BERSAMA'

Jurnalis Agung - PAPUA.WARTAMILITER.COM

Jan 16, 2025 - 09:12



INTAN JAYA- Pasar Kota Sugapa dipenuhi suasana hangat dan penuh semangat pada Rabu (15/1/2025), ketika Satgas Yonif 509 Kostrad bersama aparat keamanan TNI-Polri menggelar kegiatan bertajuk **BERSAMA** atau *Belanja Sayur Mama Papua*. Kegiatan ini bertujuan mendukung perekonomian lokal sekaligus mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.

Dukungan untuk Perekonomian Lokal

Kegiatan ini melibatkan berbagai satuan keamanan, termasuk Satgas Kopasgat, Satgas Damai Cartenz, Satgaster 754 Koops Habema, Koramil, dan Polres Intan Jaya. Aparat keamanan dengan antusias membeli hasil bumi yang dijual oleh Mama Papua, seperti sayuran segar, umbi-umbian, dan bahan pangan lainnya. Langkah sederhana ini menunjukkan dukungan nyata terhadap penguatan ekonomi masyarakat lokal.



“Dengan membeli hasil bumi Mama Papua, kami tidak hanya mendukung ekonomi mereka, tetapi juga menunjukkan bahwa kehadiran kami di sini untuk bersama-sama membangun kedamaian dan kesejahteraan,” ujar **Lettu Chk Irawan Suharto**, Pasiter Satgas Yonif 509 Kostrad.

Semangat Kebersamaan dan Harmoni

Kegiatan BERSAMA ini mencerminkan semangat gotong royong yang menjadi nilai utama dalam menciptakan suasana damai di Papua. Kehadiran TNI dan Polri di tengah masyarakat bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga membangun hubungan harmonis yang berbasis pada kepercayaan dan rasa saling mendukung.

Mama Papua, yang menjadi pusat perhatian dalam kegiatan ini, mengaku sangat senang. Salah satu Mama Papua, **Maria Tabuni**, mengungkapkan rasa harunya, “Kami senang aparat datang dan membeli hasil bumi kami. Semoga kegiatan seperti ini terus ada. Terima kasih banyak.”



Komitmen untuk Papua Damai dan Sejahtera

Satgas Yonif 509 Kostrad bersama seluruh aparat keamanan di Intan Jaya berkomitmen untuk terus menghadirkan kedamaian dan kesejahteraan melalui program-program yang langsung menyentuh masyarakat. Kegiatan BERSAMA menjadi salah satu wujud nyata dari visi tersebut, menginspirasi masyarakat untuk melihat aparat keamanan sebagai mitra pembangunan, bukan hanya penjaga keamanan.

Dengan langkah-langkah kecil penuh makna seperti ini, harmoni antara aparat keamanan dan masyarakat terus terbangun, menjadikan Bumi Cenderawasih lebih damai dan sejahtera.

Autentikasi: Lettu Purba